

Mitteilungen der Freunde des Graf-Münster-Gymnasiums



Der neue Trinkbrunnen im Sportbereich, der
– gespendet vom Lions-Club Bayreuth-Kulmbach –
im Mai dieses Jahres eingeweiht wurde

Verein der Freunde des Graf-Münster-Gymnasiums

– vormals OR – zu Bayreuth e. V. –

Rundbrief Juni 2009

Liebe Freunde des Graf-Münster-Gymnasiums!

Nicht nur das Schulkonzert am Mittwoch, den 29. April 2009, war eine außergewöhnliche Schulveranstaltung, auch die Verleihung des **DINOs des Jahres 2009**, die heuer „in der Halbzeit“ des Schulkonzerts im Großen Haus der Stadthalle vor großem Publikum durchgeführt wurde, war ein voller Erfolg. So konnte der VfD noch am gleichen Abend 5 neue Mitglieder gewinnen (jetzt insgesamt 154!), die als Willkommensgeschenk eine DVD mit der Gesamtaufnahme des 175-jährigen Jubiläums erhielten. Wer diese DVD gerne hätte, kann sie für 3,50 € bei der Mitgliederversammlung käuflich erwerben. Die mittlerweile schon begehrten DINO-Trophäen wurden nach 2007 und 2008 heuer zum dritten Mal überreicht. Sie gingen an 7 Einzelpersonen und an eine Mannschaft. Die Preisübergabe nahm der Vorsitzende des Vereins der Freunde des GMG, Wolfgang Sticht, vor.



Die DINO-Einzelpreisträger des Jahres 2009

Die Preisträger im Einzelnen:

Sonja Doubrovinskaja, 10C, für ihre hervorragende Leistung im naturwissenschaftlich-technologischen Bereich

Sandra Irlbacher, K12, erhielt einen Sonderpreis für ihr gesellschaftliches Engagement

Vanessa Heydasch, K13, erhielt einen Sonderpreis für ihr schulisches und gesellschaftliches Engagement

Josef Janáč, K13, für seine hervorragenden Leistungen im künstlerischen Bereich

Isabel Metzner, K13, für ihr außergewöhnliches Engagement für die Schulgemeinschaft

Marlene Münzel, K13, für ihre außergewöhnlichen Leistungen im künstlerischen Bereich

Tobias Zeller, K13, für sein herausragendes Engagement für die Schulgemeinschaft

Basketball-Mannschaft Jungen III/1, 7. – 9. Klassen, für ihre hervorragenden sportlichen Leistungen:

Johannes Beyer (8E), Dilhan Durant (7A), Philipp Glaser (9E), Constantin Ponfick (8A), Martin-Patrick Pos (9C), Friedrich Streis (8A), David Taylor (8E, Spielführer), Christopher Zimmermann (8C)



Die DINO-Verleihung an die Basketballer

Das Gesamtbild aller Preisträger wie auch dieses Rundschreiben finden Sie auf der Homepage des VfF (Adresse s. hinten). Übrigens belegten die Basketballer inzwischen beim Finale in Berlin von 16 Endspielteilnehmern den 5. Platz der Deutschen Schulmeisterschaft!

Für die Preisübergabe am Schulkonzert bedankte sich der VfF mit einer großzügigen Förderung der GMG-Samba-Gruppe, die einen mitreißenden Rhythmus in das Große Haus brachte und sich gleich ihrerseits durch den gekonnten Einsatz der neuen, vom VfF gespendeten Rhythmusgeräte bedankte.

Die drei vom VfF gestifteten Hängevitriolen, die inzwischen gegenüber den großen Standvitriolen installiert wurden, fügen sich sehr gut in Gang der Biologie ein. In ihnen wie auch in den Standvitriolen werden vor allem durch die Arbeit des B/C-Seminars regelmäßig biologische Präparate mit unterschiedlicher Thematik ausgestellt. Für diese große Spende wie auch für die 10 Wechselrahmen, die sehenswerte mikrobiologische bzw. chemische Aufnahmen im Chemie-Gang zeigen, bedankt sich die Fachschaft Biologie/Chemie beim VfF recht herzlich.

Ebenso dankt die Videogruppe (Herr Schöffel) für das professionelle Schneide- und Bearbeitungsprogramm, mit dem Aufnahmen, z. B. auch die vom 175-jährigen Jubiläum, wesentlich besser und schneller bearbeitet werden können.

Wie bekannt spielen die jüngeren Schüler gerne während der Pausen an den zwei im Pausenhof aufgestellten steinernen Tischtennisplatten. Die Fachschaft Sport will nun in der Ober-, aber auch in Unter- und Mittelstufe diese Neigung unserer Schüler nutzbringend einsetzen. Mit der Anschaffung von sechs Tischtennisplatten für den Sportbereich können in der Zukunft z. B. in zu großen Klassen oder Kursen parallel zum normalen Spiel-Sport-Unterricht die aussetzenden Schüler ihre Fitness und Feinmotorik beim Tischtennis spielen üben. Elternbeirat und VfF waren von dieser Idee überzeugt und spendeten die sehr teuren TT-Platten je zur Hälfte.



Hängevitriolen in der Biologie

Sehr herzlich lädt der Vorstand zu unserer nächsten Mitgliederversammlung am Freitag, 10. Juli 2009, um 18.00 Uhr in der Aula

ein. Gleichzeitig hofft er, dass möglichst viele Mitglieder zu dieser einmal im Jahr stattfindenden Veranstaltung des VfF kommen. Die Tagesordnungspunkte sind wie folgt:

1. Begrüßung
2. Bericht des Vorsitzenden
3. Bericht des Schatzmeisters
4. Bericht der Kassenprüfer
5. Entlastung des Vorstands
6. Vorführung von Ausschnitten des Jubiläums und der Tischtennisplatten. Besichtigung der Hängevitriolen
7. Wünsche/Sonstiges
8. Gemütliches Beisammensein

Um planen zu können möchten sich die teilnehmenden Mitglieder bitte bis zum 06.07.09 per Email, Fax oder telefonisch (s. u.) anmelden.

Der Vorstand bittet nochmals um die Mitteilung von gültigen, noch nicht übermittelten oder geänderten **Emailadressen** (Adresse s. u.) um die Mitglieder kurzfristig über Termine o. a. informieren zu können.

Abschließend wünscht der Vorstand Ihnen und Ihren Familien eine schöne Sommerzeit und freut sich auf eine große Beteiligung an der Mitgliederversammlung.

Für den Vorstand

Wolfram Hedler, 2. Vorsitzender

PS: Der Vorstand bittet für die Probleme beim Abruf des Mitgliedsbeitrages im März dieses Jahres um Entschuldigung. Die aufgetretenen Fehler entstanden leider auch durch unzureichende Information und Hilfestellung von Seiten der Bank.

Für den unentgeltlichen Druck unseres Rundschreibens danken wir unserem PR-Beauftragten, Hans-Jochen Fröhlich, sehr herzlich.

Einen Überblick über den VfF (z. B. Sinn, Aufgaben, Aktuelles, Rundschreiben, Beitritt, Satzung im pdf-Format) finden Sie im Internet unter gmg-bayreuth.de auf der GMG-Homepage unter „Verein der Freunde“.

(Die Bilder von der DINO-Verleihung stammen von Herrn Kolb (Nordbayerischer Kurier), die anderen Aufnahmen von Wolfram Hedler)